

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

特定非営利活動法人 風の家通信



《2022年3月31日 第27号》 <https://kazenoie.sakura.ne.jp/wp/>



お誕生日、そして、ご成人

おめでとうございます。



2月14日、この日は仲間の誕生日。
1月の成人を祝う会に参加できなかったため、誕生日のこの日、みんなで成人のお祝いをしました。コロナ禍でお祝いも華やかにはできませんでしたが、ケーキを食べてお祝いです。これからは向けても、「いろいろあったけれども、これからも風の家でお仕事を頑張りたいです」と、挨拶をしてくれました。

余暇活動支援「料理を作ってみる」2月19日(土)

余暇活動支援の一環として、自立と食堂のための「調理実習」をしました。別日に2班に分かれ、「何を作るか」「何をかうか」「金額はどのくらいか」「実際に買い物に行く」等を行い、当日は、「身支度」「手洗い・消毒」「煮沸消毒」「実際の料理」等を、2つのグループに分けて作りました。出来上がったのは？

「回鍋肉」「お桜ご飯」「野菜サラダ」「とん汁」の豪華メニューでした！



お疲れ様でした。

JA 女性部・風の家コラボ企画「農福連携事業」

「じゃが芋の植え作業」令和4年2月21日(木)

掛川農協本所近くの畑を借り、JA 女性部の役員さんたちと、風の家仲間2人とボランティアさん合計3名が参加し、耕したり、うね作ったり種芋を植えたり…。主なところは女性部のみなさんの力を借りました。植えたじゃが芋が大きくなったら、収穫・洗い・袋詰め等の作業を風の家でやり、お客様に販売したり、お昼の定食にします。お楽しみに！



新しい内職・防災訓練・かけがわ桜散策 3月12日(土)

盛りだくさんの一日。声をかけてくれた企業の要望に応えるべく、新しい内職に挑戦し、なんとか新年度に向けて仕事がいただけそうです。そして東日本大震災から11年目を迎え、今年も防災訓練をしました。その後、掛川城周辺のかけがわ桜散策に行ってきました。



ロータリークラブ定例会で講話 3月24日(木)

ロータリークラブからの依頼で理事長の久田が定例会に参加し、福祉についてのお話と、風の家活動を説明してきました。20分間という短い時間でしたが、風の家を知ってもらう良い機会となりました。

【編集後記】「コロナウイルス」の新しい変異株の多いこと。元通りになることを望むより、新しい生活として適応していくしかないですね。こんなものに負けてたまるかです。